



212 m²

Réf. 86736396

1 550 000 €

Paris 19^{Eme}

Maison à vendre (75019)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sommet de la très prisée et bucolique Butte Bergeyre, sur un site exceptionnel d'une rare beauté, un terrain à bâtir, totalement orienté sur des jardins et Paris, aux vues monuments spectaculaires. Cette parcelle, d'une surface totale de 212 m², offre une opportunité unique de construire sa maison sur-mesure au cœur de Paris, avec une belle surface habitable augmentée d'un joli jardin, et des points de vue remarquables sur le Sacré-Cœur et la Tour Eiffel, parmi les plus beaux la capitale. Calme absolu. Réseaux en limite de propriété, à raccorder à la future construction. Etude de sol déjà ...

At the top of the bucolic and highly sought-after butte bergeyre, an exceptional site of rare beauty, a building plot entirely overlooking gardens and paris, with spectacular views of landmarks. This plot, totalling 212m² (2,282 sq ft), offers a unique opportunity to create a good-sized custom-built home with a pretty garden in the heart of paris, affording some of the most beautiful views in the capital over sacré-coeur and the eiffel towercomplete peace and quiet. Mains connections on the edge of the property, to be connected to the future structure. Soil survey already completed. A ...

BARNES PARIS 10/19

20 rue de Charonne - 75018 PARIS 10EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

